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                                                             ※ (  )は、昨年度評価結果 

１．「日々の授業を大切にし、基礎学力の定着と更なる実力向上の実現を図る。」はできていると思われ

ますか。 

    

 本年度評価結果 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度評価結果 

（100%   0%   0%   0%） 

 

２．「自他を尊重し、暴力・いじめのない安心・安全な学校づくりを目指す。」はできていると思われま

すか。 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度評価結果 

（0%   100%   0%   0%）  

 

 

３．「キャリア教育と進路指導を更に充実させ、目指す進路実現を図る」はできていると思われますか。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度評価結果 

（33%   67%   0%   0%）  

 

４．「地域連携活動を通じ郷土に誇りを持ち、魅力ある元気な学校づくりを目指す。」はできていると思

われますか。 

 

  

 

 

 

 

 

 

昨年度評価結果 

（83%   17%   0%   0%） 
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80%   20 %  0%    0% 
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・毎年一定程度の進学ができ、かつ四大へも進んでいる。希

望として長野市へ就職するよう指導してほしい（消防局

も含む）。 

・安定した進学・就職が毎年定着している印象を受けます。 

・就職後の早期離職もないとのことでとても評価できると

思います。 

・クララの栽培や小森茄子を広める活動など地域との関り

をさらに広げる様々な経験をしてください。 

・特に問題が発生していないことから目標に向かって達成し

ている。 

・アンケートの意見の中に「もっと治安をよくしてほしい」と

書かれていたのが気になりました。 

・いじめのない学校となるように取り組みを続けてください。

ちょっとしたことからいじめになることもあると思いま

す。大変ですが頑張ってください。 

・研究発表会の内容を聞いていると生徒の取り組みが評価で

きるとともに、そこに至るには基礎学力が定着していると

感じました。 

・授業アンケートの結果から悪い意見より大多数が良い意見

であり、素晴らしい意見あり評価できると思います。 

・正確なデータがとれるようより回答率を上げていただけれ

ばと思います。 
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・小森ナス、川中島白桃などの地域との連携を高く評価した

い。更に軽トラ市、ＪＲ篠ノ井駅の花壇など取り組みを広め

てほしい。 

・様々な活動をしており、とても素晴らしいと思いました。そ

の様子を報道等でも拝見しました。地域にも活動がアピール

できたと思います。 

・農業を学ぶことは地域を学ぶこと。郷土に誇りを持つことに

通じると思います。 



６．ご意見・ご要望などお気づきのことをご自由にお書きください。 

・全体の意見として３年間子供も高校生活を過ごさせてもらいました。普段の学校生活の子供達の様子は

よくわかりませんが、部活では野球部にいて子供達の様子はよく見ていました。先輩、後輩とても仲が良

く毎日楽しくやっていました。 

・進路の件も指導の先生にアドバイスをもらい良かったみたいです。 

・去年の更農祭でトマトジュースを買いましたが、とても美味しかったです。感動しました。 

・様々な活動が再開され、コロナ前の状態に戻りつつあります。収穫祭では、皆さんが栽培し、調理してい

ただいた赤飯は、そんな場面を思いながら食べさせていただきました。 

・総合技術高校の開設に向けてスピード感をもって取り組むよう、県教委にも強く要望してほしいと思い

ます。 

・生徒の連携活動（地域）や、新たな学習への取り組みを広く新聞・テレビなどで紹介し、さらに地域の方

にＰＲしていただきたいと思います。 

・学科改編は、とてもわかりやすく魅力的な学びができる様子が感じとれました。農業に対する学びがよ

り広く深く進化したものになってきていると思いました。大きな期待を持ちました。 

・クララや小森茄子の栽培といった地域に関わるテーマを掘り下げた取り組みはとても素晴らしいと思い

ます。自分たちが暮らし、生活している地域がどのようなところでどんな良い所があるかは、農業を通じ

て学ぶことが多いのだと実感しました。 

・地域のいろいろな人との関わりが広がることも、生徒の成長につながると思います。学内だけでない取

り組みは先生方の負担も大きいと思いますが、是非頑張って続けていただければ幸いです。 


